



**DEPORTES** Alonso se prepara para el Dakar junto a Marc Coma **P31**

**MADRID** Casado arropa a Ayuso y pide una alianza electoral a Cs y Vox **P16 y MADRID**



## Alemania hace saltar las alarmas sobre una recesión

El Bundesbank prevé otro trimestre de contracción. Las potencias se preparan con medidas de estímulo

J. S. GONZÁLEZ / A. CARBAJOSA  
Madrid / Berlín

El temor a una recesión en Alemania, que afectaría al débil crecimiento en Europa y tendría consecuencias globales, cobra cuerpo. El Bundesbank estimó ayer, en su boletín mensual, que la economía alemana puede registrar

un segundo trimestre consecutivo a la baja, lo que confirmaría la recesión técnica. Una crisis en Alemania se sumaría a las incertidumbres que amenazan a la economía, desde la guerra comercial entre EE UU y China a la posibilidad de un Brexit sin acuerdo y caótico. En un intento de animar la actividad, el Gobierno de Angela Merkel anunció que prepara una inyección en la economía de hasta 50.000 millones de euros. Berlín cuenta con un holgado colchón fiscal. Italia también flirtea con la recesión en un momento de inestabilidad política.

El Banco Central Europeo se prepara para lo peor. Oli Rehn, miembro del consejo del BCE, sugirió la semana pasada una nueva oleada de estímulos monetarios. "Es preferible que el BCE se exceda en sus nuevas medidas a que decepcione las expectativas del mercado", declaró. China, que por su parte teme por su ritmo de crecimiento, anunció medidas para abaratar el coste de los préstamos. Y un asesor de Trump reconoció que si la economía empeora se estudiaría una nueva rebaja de impuestos. **PÁGINA 32**

## Boris Johnson presiona a la UE con un fin abrupto de la libre circulación

PATRICIA TUBELLA, Londres  
Acorralado por una crisis doméstica, el primer ministro británico, Boris Johnson, amenaza ahora a los trabajadores europeos en el Reino Unido en una estrategia que persigue lograr concesiones de la UE para el Brexit. Su Gobierno avanzó ayer que la libre circulación de ciudadanos europeos perderá todo efecto el 31 de octubre. **PÁGINA 2**

## El 'Open Arms' causa un choque entre España, Italia y la ONG

L. PACHO / M. GONZÁLEZ  
Lampedusa (Italia) / Madrid  
La crisis del *Open Arms* derivó ayer en un enfrentamiento entre España, Italia y la propia ONG. El Gobierno español negó que exista un pacto con Roma para desembarcar en Baleares a los 107 migrantes a bordo, algo que había sugerido la organización, e insinuó que el barco pudo desembarcar en Malta y no lo hizo, lo que la ONG desmintió. **PÁGINAS 14 y 15**



La costa de Gran Canaria, en Llamas, vista desde Tenerife en la madrugada de ayer. / ANDRÉS GUTIÉRREZ (AP)

## El fuego se extiende fuera de control en Gran Canaria

El mayor incendio de España en seis años obliga a evacuar a 9.000 vecinos, arrasa 10.000 hectáreas y afecta a un parque natural

M. MESA / P. MURILLO / TX. SANTANA  
Las Palmas de Gran Canaria

El incendio que comenzó el sábado en Gran Canaria se extendía ayer sin control y obligó a evacuar a 9.000 personas en ocho municipios. Llamas de más de 50 metros se adentraban en el parque natural de Tamadaba tras arrasar 10.000 hectáreas, lo que le convierte en el incendio más devastador de los últimos seis años en España. Los servicios de



extinción, con más de mil personas movilizadas, no lograban frenar su avance sin arriesgar sus vidas. Muchos desplazados observaban aterrados cómo el fuego se acercaba a sus casas. Algunos, como los de Tejeda, llevan dos evacuaciones en una semana. "Ahora mismo no sabemos cómo está la vivienda, ni si sigue ahí", dice un vecino. "Parece que va lento, pero se come la montaña entera", señala la otra afectada. **PÁGINAS 12 y 13**

VIVE IT DE PRINCIPIO A FIN

5 SEPTIEMBRE

COMPRA YA TUS ENTRADAS

YELMO CINES

ENTRA EN NUESTRA LANDING Y CONSÍGUELAS

bit.ly/maratonIT

80 personas están afectadas en Andalucía y Extremadura confirma un primer caso

## Un brote de listeria sin precedentes

CRISTIAN LÓPEZ / ORIOL GÜELL  
Sevilla / Barcelona  
Andalucía sufre el mayor brote de listeriosis jamás registrado en España y uno de los mayores del mundo. 80 personas están afectadas por la bacteria, que llega al organismo a través de los alimentos, en este caso por el consumo de carne mechada de la marca La

Mechá. En medio de la polémica por la gestión de la crisis, la Junta confirmó ayer que 56 personas están hospitalizadas, 15 de ellas mujeres embarazadas. La Consejería de Salud investiga si la bacteria ha causado dos abortos. Extremadura confirmó el primer contagio en la comunidad y estudia cuatro casos sospechosos más. **PÁGINA 18**